

TRAS LA PUERTA DEL PODER

SUPLENTE DE MONREAL CRITICA DURAMENTE A AMLO, Y DEFIENDE A NORMA PIÑA

lejandro Rojas Días Durán, senador suplente de Ricardo Monreal marchó ayer, junto a cientos de miles que en todo el país se manifestaron en defensa de los fideicomisos del Poder Judicial que AMLO ha

ordenado a sus diputados y senadores desaparecer para confiscarles "a lo chino" a trabajadores y ministros 15 mil millones de pesos.

En un virtual y contundente "copelas o cuello", los diputados de Morena, PT y Verde aprobaron el fin de semana en San Lázaro ese atraco que ahora deberá ser validado en el Senado.

Frente a estos hechos, Alejandro Rojas -quien, en este sexenio ha sido aspirante a presidente de Morena y además secretario técnico de la Junta de Coordinación Política del Senado, de la cual Monreal fue Presidente-, invitó a la presidenta de la Suprema Corte, la magistrada Norma Piña, a exponer ante el Senado mañana martes sus puntos de vista sobre los fideicomisos en disputa.

"Le garantizamos un trato con respeto y cordialidad, en el marco del diálogo democrático entre los poderes de la Unión", le dijo.

Y luego se le fue a fondo al presidente Andrés Manuel López Obrador:

"Ningún Presidente de la República debe acumular el poder de los tres órganos en su persona...

"Esto era característico de los monarcas medievales, o es el sueEn un virtual y contundente "copelas o cuello", los diputados de Morena, PT y Verde aprobaron el fin de semana en San Lázaro ese atraco que ahora deberá ser validado en el Senado.

ño de los dictadores de derecha y de izquierda en el mundo...

"Creo firmemente en la división de poderes y en la convivencia respetuosa entre estos, que son la premisa básica de una democracia constitucional, con los contrapesos esenciales en un Estado de Derecho...

"Continuaré analizando con responsabilidad y objetividad si es constitucional o no lo aprobado por mis colegas legisladores en la Cámara de Diputados.

"Estoy en contra de los privilegios, pero a favor de los derechos de los trabajadores e integrantes del PJF... no he encontrado evidencia de ello (de los privilegios) en los fideicomisos que se pretenden extinguir. Se hallarán en otros rubros que analizaremos en el presupuesto de la SCJN", subrayó.

Dijo haber conversado directa y personalmente con los líderes sindicales de los trabajadores afectados, y con magistrados y ministros de la Corte.

"Me queda daro que trabajadores, jueces, magistrados y algunos ministros también son pueblo", dijo.

¿Rojas actúa sólo... o todo esto se lo sugirió Monreal? Por ahí se dice que el zacatecano anda muy, muy, pero muy inconforme con cómo lo trataron AMLO, Claudia Sheinbaum y Mario Delgado al término del viciado proceso intemo para elegir a la exjefa de Gobierno de la CDMX como la virtual candidata presidencial del oficialismo.

Al perecer le prometieron muchas cosas que natien ha cumplido y lo peor es que actúan como que eso nunca existió o de plano nadie se acuerda de ello

Hoy Monreal ha pasado a ser un apoyador y aplaudidor para el lucimiento y la foto con Claudia.

El caso es que de 4 competidores de Morena en la interna presidencial - Claudia, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López y Ricardo- los últimos tres han sido enviados al sótano del olvido sin siquiera llevarse un helado de fresa. Nada.

Claudia anda en la fiesta, mientras que los otros tres se la pasan por los rincones rumiando su despecho e inconformidad.

MÁS OPORTUNIDADES PARA LAS MUJERES

Al conmemorar los 70 años de haber logrado el voto para las mujeres, Ana Lilia Rivera, presidenta del Senado consideró que este logro no basta para garantizar la igualdad y los derechos plenos de las mujeres.

México vive hoy, agregó, un momento decisivo para consolidar ese derecho en un verdadero avance con el ascenso de una mujer a la Presidencia de la República.

Sin embargo ser requiere, agregó, que to-

das las mujeres puedan alcanzar cualquier cargo y posición de Poder al tiempo que se termine con la violencia de género.

"No basta quedarnos en la exaltación de las virtudes del derecho a votar... la democracia no es un fin en sí mismo, sino que se requieren resultados palpables, ya que la sombra del desencanto y la apatía yace siempre amenazante y lista para abrirle paso al autoritarismo o a la frivolidad política.

"El sueño democrático no puede quedarse en las glorificaciones del medio, por lo que es necesario asegurase de alcanzar su fin", subrayó.

COSAS DE FRAUDES

México es el país con el mayor número de fraudes cibemético-empresariales en Latinoamérica y su incidencia es tres veces mayor que en Estados Unidos y Europa.

Ello provoca pérdidas en las ventas de las micro, pequeñas y medianas empresas de hasta 22 por ciento, afirma Luis Miguel Dena Escalera presidente de la Comisión de Tecnología de la Asociación Mexicana de Empresas de Seguridad Privada, la AMESP.

Por ello el viernes 27 de este octubre el presidente de AMESP, Gabriel Bernal Gómez, y Gerardo Saul Palacios, secretario de Seguridad de ese estado encabezarán el "Foro Internacional de Ciberseguridad e Inteligencia, en Monterrey, Nuevo León bajo la promoción de la Facultad de Derecho y Criminología de la Universidad Autónoma de Nuevo León, que dirige Mario Alberto Garza, donde participan expertos nacionales e internacionales en el tema.